

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

カリオロジーについて、2日間^前にわたって講義を受けさせて頂きました。まさしく大学では教えていない内容で、自分が常に頭、口腔の筋肉と骨にアプローチする行為を治療と半ばして行っていることに醉心^{すがたづこ}してしまいました。

現在大学勤務で、~~歯科~~ 学生教育に携わっています。
国試の出題基準にのって内容を教育しています。
論文ベース、議論中の部分や、教科書とはちがうことは、
声を下にしては教えられないのですが、一堂科医師
として、根柢^{ねき}に基づいて医療を行える^{から}。EBDセミナー
^(科学的)を足りて、強くして頂きたく思います。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

- ・トータルリスクの考え方など、細かな判断のニュアンスを少し理解できた気がします。
- ・うのみにでアドバイスを貰う事で、本当の効果を確認する事が患者さんも安心。スタッフの為にも大切だと実感しました。
- ・もう一つエビデンスを知り、その上で、リスクアセスメントしていく事を再認識しました。
- ・MOPI Inlay 普遍化しているが、あと、破折も経験してあり、過去の悪さも実感しています。無知は罪です。明白な文書が必要な場合、教わる事と手を描いていくことを。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

唾液検査の結果を評価するエビデンスが、まだ少しくこれからこの分野である事が、印象に残りました。その中で、熊谷先生の臨床研究が、大変よく理解出来、また、自院でもエビデンスを作り事が出来た事を学びました。

今行、いい仕事が全てエビデンスと結びつくよう、正確に行う事の大切さを感じました。

患者さんにベストな治療方法を提案する際に、事前にエビデンスに則った説明内容が出来た事は医を目指したいと考えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

今回久しぶりにカリオロジーの講演を聞かせて頂き、改めてMTMを進めて行く上でベースとなる考え方であり、一緒に働く全スタッフがしっかり理解し、患者さんとうなづからず努力を最大限しなければならないと思いました。基本を見直す良い機会がありました。

幡野先生の話も、学術的な裏打ちあり、自身の体験談ありでとても興味深い話をでした。

1本の歯の治療であっても彼の様に熱心な歯科医師が治療を行えば患者さんの理解は必ず得られると思いました。
自分の医院の若い勤務医にもこの熱い想いが少しは伝われば良いと思いました。是非若い頃にも話を聞いて欲しかったと思いました。
今後の自分達の進むべき道も示して頂けて良かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

1日目、熊谷先生が取り組んで来た カリオロジーの歴史の再確認とその苦労、努力を目の当たりにし自分達も覺悟をもって信念をもち 正しいと信んじる道を進んでいかなければ結果を出すことはできないと思いました。

2日目は 帽野先生による EBDに関する食事療法の診断と治療法でした。診断の実現化と基準の整理に大変役立ちました。

一つ一つの診断に根柢をもつて考えた習慣でもっていこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

現在の臨床で直面しているカルロジーを患者さんにいかに伝えるかが、診療所のあり方と患者さんの未来における方向性を示す唯一の手段である事がわかった。振り切ければ下げるほど、伝えることの内容が深くなり、その度合で診療所内でも共通化できるよう、や"イドライヒ"との"ハーネス"を使用できるようにすぐに準備しようと思はず。また、その準備が不十分であれば"全ての自費化も、その価値を十分に伝えられない可能性もある"と思はず。
まだ
覚悟は必要だ"を感じました。今からでさえこのままではです。平日以降もよろしくお願ひします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナー 第1期生にして、ようやく唾液検査と
レーティングで行え、MTMの基礎の基礎が出来ちゃうつあります
データを蓄積してきて、結果
・診断の甘さ (患者さんの希望の従ふ hopeless の歯を残す)
メイティナス中にトガブル → 不及歯
・治療技術の未熟さ
を 再認識せざるを得ない状況となっております。
この EBD セミナーはまさに今、私の為にありますと思
考させていただきました。
カリオロジーを 医院全体で 学び直し。
患者様に 有効な 歯科 診療を 提供 土手で
取り組んで 行えてと 感じます。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

オーラルフィジシャン 診療所において大切な事の1つが
エビデンスに基づいた診療であると学んできました。
今回初めて系統立てて学ぶことが出来ます。
カリオロジーが終ったところですが、この奥の深さ
改めて学び続けることの大切さを感じました。
この後のエンド、ペリオ、補綴のエビデンスを学べる事に
感謝すると同時に大きな期待をもって臨みました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

カリオロジーの基本的なところをよく理解出来ました。これを明日から、日常診療に取り入れ〔今までより、より一層〕良いのです。どうすれば経営面にも影響が出てくるのは早いかと少し不安です。又、歯科医師との取り組み方をアドバイスして貰う機会も有難うございました。
次回も宜しくお禮いります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

サリバテストは、実施はしているが、具体的な手順や判定基準については、実施されていないが、このことから、患者の歯科歴、もしくは、歴史をうかがう。

カリエスに対し、知識を得て、患者への説明、説くしていいんだが、

日々、カリエスへの対応は、自己、施設、被せていくのが、これがEVDをベースとして、診療の取り入れ、実せん。といふことだ。

うなづき、院内の医療の共通意識を持つ必要があることに。

早速、明日の診療に取り組み、患者の歯科歴を聞き、歴史をうかがう。

是非とも、今日、総て知識と・知行合一する。

新たに、専門医療の可憍性を理解しました。
明日から頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

カリオロジーの面白こと、奥深さをこの2日間で改めて認識できました。

私達は歯科医療を通じて、社会への貢献は何かを追求して今後も仕事をていきたいと思います。

また、EBDの大切さ、世界標準での基準を意識して、
論理、診断、治療の重要性を認識致しました。
そして自分の医院で外置したものについてかりと検証していくたいと思います。
日本経済新聞を読み、英語を勉強していこうと思います。

2日間ありがとうございました。

また、来月近くお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

2006年にOPセミナーを受講し、OPの理念を学び、MTMを実践し、カリオロジーを自分でながら行なってきました。今回初めて熊谷先生からカリオロジーの講義を受け、自分のカリオロジートに対する考え方の浅はかさを思い知られ、カリオロジーが正義の歯科医療であると感じました。今では当たり前とがて、予操作による虫歯治療の禁止と今までの熊谷先生と学習100人の戦いの経過は五巻です。この講義を通して早く聞ければ良かったという思いもありますが、自分でMTMを実践してみるとからこそ先生のお話を理解できました。

幡野先生のEBDに関する ~~分析的アドバイス~~ 熊谷先生の講義の内容をさらに深く理解する事が出来た。^{講義}また熊谷先生のこれまでの医歴から最新のEBDと比較しても色々な事から分かり熊谷先生の偉大さを改めて確認できた。また卒後4年でここまで能力を持つ歯科医師に育てる日本の歯科の教育システムも素晴らしいと思いました。今回の講義でカリオロジーに対する理解を深められたと思います。これからセミナーも非常に楽しみです。熊谷先生、幡野先生 素晴らしい講義ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナーを 10 年間 毎年 受講し、MTM は
の、とて 治療を いかがわせいたまへと考へ、ヒストン、ダイ、オーハ
マックスと 自身の必要は 頑張りませう。

日吉歯科、熊谷先生は、MTM 時 どうか風に 考えらんことを
おおきな治療を おこなうと オーラルフィジシャン 医院といふ 患者との口腔内
を守るために 最善の治療法や 出来づけに こだわる。

今回、EBD セミナー の開講のお詫び申しあげます。 正直、やれきら。

と思ひ すぐい 申し込みを しませう。

熊谷先生から、又、他の専門医の先生方から 直接 治療の意
向伺ひをうけたは、本当に お世話になります。

うれしくうなづけ 違うひで こと 事も、もう 1 回 考えながれ、17/19
歳の性質 特徴を 整理して、正しい治療を このセミナーを通して
行ひたいと思ひます。

これからも 増へます。

宜しくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

今まで何気なく考へていた「カリエスリスク」と「虫歯予防」を
科学的な根柢、エビデンスがあり、それを知ることで
患者さん一人ひとりを自信をもて取れる事ができました。
大学の実習、教科書通りの治療が主に頭の中にありましたから、
私達歯科医は歯の修復よりも先に「歯を虫歯にしない」
これが大事だと改めて感じました。
虫歯の早期治療、早期発見etc. 小さな虫歯も、検査の結果次第
進行を止め、健康維持できるといふ事で、より「自分の歯を一生
大切にできる」環境をつくるようにしたいと思いました。
明日から実践、あるのみで、スタッフと協力し、カリオロジーの
意識を高めたいです。
2日間、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

今まであいさう診療を行って、こねごののかと経験を持ちつつも、日々の忙しさを言い訳にやめてるだけになってしまつた。

今回のカリオロジーに基づいた診療をしっかりと学び、今後の診療に活かしていきたいと思います。

これからも EBDセミナーが楽しめます、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

カリオロジーについて、再確認と知識の整理

ができました。カリグラムの使用法についても見直しが必要であると分かりました。この複雑なカリオロジーについて唾液検査は必須であり、なまさら患者に理解(こもら)ためにはカリグラムがとても有効なツールであると思います。

自分の歯を削らないことが一番のM1ですが
必要になら時にどういう基準で治療するか
よく分かりました。

地域での活動についてもう一度考直したいと
思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

先月 MTM セミナーを受講し、現在 スタッフ共々
頑張っていこう所ございます。

MTM を導入していく過程で、このカリオロジーの
知識が、ます重要であり、自分にも足りない部分で
ありました。今回のセミナーは非常にタイムリーで
した。診療室に帰つからスタッフ全員に伝え
ようと思います。

熊谷先生、幡野先生 ありがとうございました。
明日からスローンエキスカベーラを使用していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

自分なりにカリオロジーを理解し、臨床に応用していったつもりでしたか。2日間のセミナーでより考え方整理され、MIについてもより積極的に実践していくと感じました。

カリオロジー像の本の目標は歯科士の方々のために手ぶという事が強く心に残りました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

MTMというシステムを運営していくためのソフトの強化による大変有意義なセミナーでした。そしてこれから当院が総合力を上げていくための道しるべとなるべくこれにて思ひます。
歯科医療の価値を改めて感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

最も 患者コムを 長く 有り育てる 方法は 治療を 多めに
いるのが 良いから、 予防しておこう。 患者さんへ リスクを
知って、 予防アドバイスをして 実行していくことを ねらう。
という 事を 具体的 出来る とした。

今まで、 予防して 患者さんへの おもてなしを して。
とくに、 リスク評価を 予防アドバイス 中に、「治療」
という 語を使わずに できる ように してみる。 患者さんで、
予防されれば、 Dr. の 治療機会が 増えてくる、 という
悪循環が 解消 してしまえる。

明日からは 「夜勤を 帰えて、 乳幼児に 予防的
アドバイスを 教える」 37-0-7を して みよう と考えてます。

今回、 うなづきの 通達での 非歯科的アプローチ、 今まで
悩んでいた 急に うなづき になってしまった 患者に対する 支援と
して 並の 中で 整理 できました。

残念ながら 私は 地域の 小学校の 教師 ではないから、
何よりも 平常で 市民へアプローチ して いきたいと思ふ。

まとめました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

- 熊谷先生から、矢口誠やハウツウの前に何のためのかリオロジーか」を十分にお話し頂いた後、カリオロジーを深く理解できましたと思います。
- エビデンスを整理しながら、とてもわかりやすくお話し頂きました。自分の頭の中を整理でき、今後歯科床を行っていって、また後進を育成していく上で、大変参考になりました。
- 今回のセミナーをもとにさらに患者さんは貢献ができる医療をつくっていきたいと思います。また、地域も変わっていると思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

知りたかった事 総括非常にわかりやすく教えて下さいまして
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

大変貴重です。データを教えて頂きました。ありがとうございます。
今まで、当院では、ガリエスとペリオの二疾患の位置を下げながら治療を行うという、結果は、ガリエスの位置を行ったり、~~外~~テナントに移行する流れを確立していきました。

今回のセミナーについて、根本的な出来方に対する考え方。神経を残す、歯を残す為には、どのような事や必要な事で、術者、患者共、一体になってからしていく事が重要であると再確認出来ました。

頂いた資料を自院に持ち帰り、スタッフ一同、同じ方向性を持ち、共有していく所です。
次回からも、医院の代表として教わることを、正確に患者、スタッフに伝えたいと願います。

今後共、宜しくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

OPセミナーでは大変お世話をありがとうございました。
今回も参加させて頂く有難うございました。
EBDに基づいたセミナーは初めて意識しました。
大学でも学べるから卒んでも良さそう。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

いじ子角度から お話し合いをいた。改めて 初期治療の流れ
と治療費 費用はと参考などがござれた。

診療計画 診断計画 治療方針はこれでなく、今後
経過の治療方針を決めるのがあります。

勤務医の立場、「どうしますか?」と相談されて。
自分はこうやけど……、いいがな、医事は主任医
です。これからは、自分で決めて。本当に 患者利益を
優先する診断と治療を自分で調べて見つけ
ていきたいと思います。

没回り 番号に付います。

おまかせ下さい。

④ 取扱いには安心の手ひきがほしい。心打たれました。
志强ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

今回の講演を拝聴する中で、今迄の自分の知識に対する
考え方には問題があり、重要な点を再認識するとともに。

エビデンスに基づく判断基準をいかに行うか、また、

若い歯科医師を育成するプロセスを学ぶ事が出来、
大変意義のある内容であったと思います。

またエビデンスを自費で行う必要性についてよく理解
してもらいました。今年、小児歯科クリニック開設に伴い、
十分に計画してゆきたいと考えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

才1回目の EBD セミナーを受講し、これまでの科学的根拠に基づいた診療が行なえようかに、基本的な治療に対する国際基準の診療が行なえようかに、診療室を作りこむか OPD で科医館として必要であることをよく理解できれた。

う齶発生前のカリエスコントロールのために唾液検査やその他のリスクを把握することの必要性、う蝕の進行過程の中での内科的療法、外科的療法とのつなぎの介入、処置から科学的根拠に基づいて行なうかけ山口といいと強く感じられた。

又、熊谷先生からのカリオロジーにおける膨大な論義をお聞きして改めて改めて強く感じたことか何處もありました。

歯科衛生士の歯科衛生士への教育のためにも EBD に基づいた診療ができる医院におけるかけ山口と強く感じられた。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

カリオロジーの勉強を始めた10年以上が過ぎ
知識もあいまいさが出てきる時期へ今日
もう一度、いかに時間を作り、じっくり確認
するかと感謝致します。

ありがとうございました。
(元々)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

ここに来るとパワーを頂ける気がします。
元気になります。明るいから歯科への気持ちです。
今回、このセミナーに来て目的は、院長と共に EBD に基づく治療を学ぶため
に来ました。
EBD とは何がいい? 特に使用して頂きやすがんと感じます。
カリオロジーについて頭の中で整理が出来ました。
新しい発見あり 徒歩で来りてお、というより日吉のセミナーでした。
今後 もう勉強し続けていきたいと思います。

追記

カリエス治療について、外科的・非外科的、20才未満 or 20才以上、修復 vs
補綴 等々 自分にとってタイムリーなテーマでした。

浮腫・舌の運動性を再認識させられました。今後 牙医としての
浮腫で取り組んでみようと思ひます。また地域においても、教科
せられる内容で、地域において歯科医師会と共に対応していく
方法など思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

2日間の EBD セミナーは私にとって大変有意義な内容でした。2006年にオーラルフィジシャン育成セミナーを受講してから、M7N と実践する医院作りに専念し、2012年から歯科衛生士が個室で接客サービスを実現してからも変わらずの M7N 実践する OP 医院として臨床で坝めることを心掛けていました。しかし、実際の臨床では各スタッフが診断基準が違うことも感じてきましたので、本セミナーに参加させて貰って感謝です。

私自身が EBD をすくんと実践することから、若いうちや今に至る知識と技術、またスキルを上げていくことが主、それに伴う心地も重々改めて学ぶことができました。

2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

エデュケーションの活用、データの蓄積の重要性がよく分かりました。
私の職場では一般的な歯科治療と、健診遊び 健康増進の取り組み
が求められています。
今回お聞きした内容は、上記の全てに深く関わる内容でしたので、
受講に本当に良かったと感じています。
盛り沢山の講義でしたので、元気張って復習していきたいです。
上司や サイドを説得して、この良いシステムを是非取り入れたいです。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

初日の講義では 熊谷先生の ここに至る歴史と 臨床におけるカリオロジーの実践を明確に説明いただき、整理することができました。本当に患者さんのために、どうなる、何をするべきか 明確になりました。

2日目は、EBD とは何か? カリオロジーにおける外科的介入は何か?
何を選択すべきか? これを学ぶところまでで、カリオロジーとしての
考え方や 患者さんのためにどのようなことが判り、いよいよ サリバニストの
重要性を理解できました。

当院における若い先生方、DENTAL STAFF が成長できる場を
キーワード提供できるようになりたいと思います。次回からのセミナーへ
楽しくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

熊谷先生

う食は本末逆なものであり、我を~~は~~謀されたことは、いかにもう食の発症を防ぎ一生自分の歯で食べることがてきるかといふことである。カリオロジーがなぜ重要なか、唾液検査によるリスクアセスメントがなぜ必要なか、歯科医療の本質は何か、日吉歯科のデータを基にして熱い講義であった。本来であれば2日間くらいの時間をかけて、もっとゆっくりと聞きたかった。カリオロジーの何がどうかが整理され、また明日から取り組まなければならぬ課題もみえてきて、今後のEBDコースも樂~~は~~期待のもてる内容であった。
(熊谷先生の講義、久しぶりだったのです可かでした。)

幡野先生

EBDのイントロとして、論文の読み方から教えてくださり、とても役に立ちました。う食を単なる食とみなしてから、EBDに基づいて診療していくことに感動しました。ケースを見てもリスク評価が重要な点は変わらず、必ずベースにいかなければならぬことが理解できました。EBDでは術者の経験が左右する場合もあるので、熊谷先生の経験則と論文の結果が違う見解の場合どちらを優先するのか、優先すべき興味深々と思いました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

カリオロジーの考え方には、エクロススルズは一本の歯、1人の患者との健康を守り、エクロススルズ(み地域)地域の健康増進、また無駄な診療でなく医療費の削減^{最も大切にすべき事}を^{削減}し、歯科医療の最もべきエッセンス^{大切な事}を^{大切に}、乳幼児から高齢者までどの患者にも安心して必要不可欠であると感じました。歯科医療従事者が正しい知識と技能を持ち、それを生かして正確に患者さんに説明^{する事}を^{大切に}と、また強度4-9-27^度と特地の地域の健康増進に寄与する姿勢^{を大切に}が学ばせて頂きました。

熊谷先生、幡野先生、寺崎寅臣先生、本当にありがとうございました。
2020

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (カリオロジー)

セミナー感想

初日

「カリエス74-α 20枚を作った時の感想」というのは
実行の保険制度では全く評価ではない。」
このシレッスは当院が今まさにすべき、いわば壁である。
保険という制度は「毒キノコ」なのか「薬」のようだ。肝心の
薬が美味しい食べ物のかなにかに似ていて我々は、
保険・自費に関係なくカリエス74-α達成を目指すの大半までを
伝える適正な価格を設定するか急務だと思われる。知識・技術
習得も大事だが、4ヶ月で読み、最小限の努力で最大限の成果を
出せる技術に重点を置く。とにかく勉強して実践して地盤を築き
作る、また勉強して練り直す」と繰り返していくのが大切。
表層下地とカットオフガイドとのスライドはまだカットオフ
本人に取るともういい感じの感動を覚えていた。我々の診療室に
足りない所が何かあるため2回現れたが1回目。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所